



CIRCULAR Nº 2 AÑO 2025

TÉRMINO PRIMER SEMESTRE (CUENTA PÚBLICA PRIMER SEMESTRE)

Estimados padres y apoderados:

En nombre de nuestra Sostenedora, la señora María Eugenia Cordero Velásquez y, de todos los integrantes de la comunidad educativa del Colegio Castilla y Aragón, les enviamos un cordial saludo y les compartimos un resumen de las actividades realizadas durante este primer semestre. Toda esta información ha sido previamente comunicada a través de reuniones de apoderados, comunicados oficiales y nuestras redes sociales.

Desde Unidad Técnica Pedagógica

El colegio ha implementado diversas estrategias para garantizar la continuidad de los procesos pedagógicos y formativos de nuestros estudiantes. Cada orientación, información y estrategia adoptada ha sido comunicada oportunamente a toda la comunidad.

Para la planificación curricular 2025, los docentes consideraron los resultados de la evaluación final de 2024.

Este año, continuamos con el trabajo de Tesinas para estudiantes de tercer año medio en las asignaturas de los planes diferenciados.

En abril, recibimos los resultados de la prueba SIMCE, destacando excelentes puntajes en 4º Básico y 2º Medio

El CPEIP, a través de ADECO, puso a disposición de los equipos directivos proyectos para el desarrollo profesional docente. Este año postulamos y fuimos aceptados en el proyecto de "Innovación de prácticas pedagógicas", fortaleciendo el trabajo de los estudiantes de 1º y 2º medios y promoviendo la colaboración entre los docentes.

Se realizaron reuniones de apoderados en marzo y mayo, donde se informaron las fechas de evaluaciones y actividades académicas y recreativas

Apoyos Pedagógicos y Psicopedagógicos

Desde abril, se implementó un programa de apoyo pedagógico enfocado en alumnos de 1º a 6º básico con dificultades en lectoescritura y cálculo.

Se ha trabajado de manera sistémica con alumnos con Necesidades Educativas Especiales (NEE) y se ha abordado e implementado la Ley 21.545 para estudiantes con Trastorno del Espectro Autista (TEA).

El colegio ha cumplido con la normativa vigente, realizando evaluaciones diferenciadas y ofreciendo los apoyos pedagógicos correspondientes.

Actividades Académicas, Deportivas y Culturales

El colegio promovió no solo el aprendizaje en las clases, sino también diversas actividades culturales y deportivas, tales como: Día del Libro y Semana de las Humanidades - Día del Deporte y la Actividad Física - Día del Patrimonio Cultural.

Desde Inspección General

En mayo, se llevó a cabo la vacunación contra la influenza para alumnos desde NMM hasta 5º básico, así como la fluoración para los alumnos del ciclo parvulario.

Se entregaron las Tarjetas Nacionales Estudiantiles (TNE) a estudiantes de 5º Básico y 1º Medio, además de orientar en los procesos de revalidación para 2025.

Se realizaron dos simulacros del Plan PISE, en caso de emergencias por sismo o terremoto.

Seguimiento y Disciplina Escolar

Se realizó un seguimiento constante a los estudiantes con inasistencias reiteradas, promoviendo su asistencia regular y facilitando su reintegración a la comunidad escolar.

Asimismo, se ha trabajado de manera continua en el cuidado de la presentación personal de los alumnos, promoviendo hábitos de higiene y respeto por la imagen personal.

Se llevaron a cabo dos consejos disciplinarios en los meses de mayo y junio, fortaleciendo las instancias de diálogo y resolución de conflictos.

El colegio ha cumplido cabalmente con el reglamento interno, poniendo especial énfasis en promover el buen trato y el respeto mutuo entre todos los miembros de la comunidad educativa.

Desde la Convivencia Escolar

Durante el primer semestre, se dio continuidad al programa anual de convivencia escolar, implementando actividades, campañas y orientaciones dirigidas a docentes, asistentes de la educación, alumnos encargados de la convivencia por curso y familias, con el objetivo de potenciar un ambiente de sana convivencia.

Se celebró el Día de la Convivencia Escolar con actividades recreativas y espacios de encuentro entre alumnos, profesores y padres.

Asimismo, se conmemoró el Día del Alumno, con diversas sorpresas preparadas por las directivas de curso y el equipo docente.

Se implementaron recreos entretenidos para promover la participación activa y el buen ambiente en el colegio. Los docentes recibieron orientación para mantener un contacto directo y permanente con los apoderados, principalmente a través de entrevistas y reuniones.

Se realizaron atenciones y orientaciones individuales a alumnos y sus familias, brindando directrices y seguimiento desde la encargada de convivencia escolar, el orientador y los psicólogos.

Para apoyar el bienestar del equipo docente y asistentes de la educación, se llevaron a cabo actividades de contención, como talleres y actividades recreativas, promoviendo un ambiente laboral saludable.

Orientación Educativa y Vocacional

Se planificó y supervisó el programa de orientación para todos los niveles de 1º básico hasta 4º medio.

Se brindó orientación individual a alumnos derivados por jefatura, atendiendo sus necesidades específicas. También se realizaron intervenciones grupales preventivas en temáticas relevantes según el nivel de los alumnos.

En cuanto a orientación vocacional, se incentivó a los alumnos de 4º medio a preparar ensayos para la Prueba PAES, entregándoles información del DEMRE, MINEDUC y las instituciones de educación superior. Se llevaron a cabo charlas con diferentes casas de estudio en las dependencias del colegio, además de brindar orientación y tutoría vocacional individual y grupal a estudiantes de 3º y 4º medio.

Se realizó la feria vocacional en nuestro colegio, contando con la presencia de preuniversitarios, institutos, universidades e instituciones fuerzas armadas de orden y seguridad pública. Asimismo, se está apoyando en la inscripción a la PAES y al programa Propedéutico de las universidades tradicionales, facilitando el proceso para los estudiantes.

Talleres Extra programáticos

Desde abril hasta la fecha, se han desarrollado diversos talleres extra programáticos con una alta participación de alumnos, incluyendo: Fútbol - Natación - Kind Ball - Voleibol- Básquetbol – Cheerleader – Taekwondo – Mini tenis – Artes - Coro - Debate – Teatro - Ciencias experimentales.

Ingreso a la Carrera Docente

Este año nuestro colegio ingresa a la Carrera Docente y cuatro de nuestros docentes serán evaluados, quienes contarán con el apoyo del equipo directivo y de la Corporación Educacional América Latina

Beneficios, Adquisiciones y Mantenimiento del colegio a través de la Corporación Educacional América Latina

Capacitaciones: Capacitación de SM para mejorar la comprensión lectora en los estudiantes.

Medidas de higiene y seguridad: Procesos de desratización y sanitización en todas las dependencias del colegio.

Adquisiciones: Compra de datos, microondas, fotocopidora, hervidores, mobiliario, lockers, ropa institucional e insumos para la enfermería. Así como también, libros de apoyo en las áreas de lectura y matemáticas, para estudiantes de 1º a 4º básico y la contratación de la Plataforma Puntaje Nacional, preuniversitario gratuito para los alumnos de 3º y 4º medio.

Mantención: Se realizó la mantención permanente del colegio (gasfitería, electricidad, jardinería, etc.)

Fechas importantes término primer semestre

Martes 17 de junio: Último día de clases. Ciclo Parvulario horario normal- 1ºBásico a 4º Medio 08:00 a 14:00 hrs.

Miércoles 18 y jueves 19 de junio: Suspensión de clases por **Jornada** Ministerial: “Evaluación y planificación”

Viernes 20 de junio: Feriado

Lunes 23 de junio al viernes 4 de julio: Vacaciones de Invierno.

Lunes 7 de julio: Inicio clases segundo semestre, horario normal de clases.

Agradeciendo el constante apoyo a la gestión del colegio y deseando a cada uno de ustedes unas merecidas vacaciones de invierno.

Atentamente

EQUIPO DIRECTIVO COLEGIO CASTILLA Y ARAGÓN

Viña del Mar, 16 de junio de 2025